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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente a Fundação
de Meio Ambiente, Ilustríssima Srª Ana Claudia Moreira Boabaid, para que seja implantado lixeiras
seletivas nas Praças e no Porto Geral, com o objetivo de incentivar a Educação Amabiental em nosso
Municipio .
 
          JUSTIFICATIVA:
A coleta de lixo seletiva é um passo importante à preservação ambiental, pois, através da instalação
dessas lixeiras, a população será estimulada a separar o lixo e, consequentemente, ficará mais consciente
sobre a importância da preservação ambiental através da reciclagem.          
Além de deixar a cidade mais limpa, transmitirá a todos a necessidade de adotar medidas que preservem o
meio ambiente.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Setembro de 2017
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